
QU'EST-CE QUE J'ATTENDS, DES EVENEMENTS OU UNE PERSONNE ?

Dans les périodes déstabilisantes comme celle que nous vivons actuellement, en temps de
guerre, de révoltes citoyennes, beaucoup pensent que c'est la fin du monde. Qui de nous n'a
pas essayé de scruter dans le livre de l'Apocalypse ou quelque part dans les paroles de Jésus
ou des prophètes s'il n'y aurait pas un texte ou une parole qui puisse nous révéler que oui
c'est maintenant !  L'Apocalypse relate des évènements d'une violence et d'une intensité
inouïe. Nos gouvernants nous répètent sans cesse que nous vivons une crise sanitaire sans
précédent.  Et  en  réfléchissant,  on  peut  imaginer  un  scénario  catastrophe  après  ce e
pandémie, une crise économique et financière majeures, une révolte des peuples qui ont
tout perdu et qui ont faim, une anarchie mondiale… Autant de signes réunis qui seraient
annonciateurs de la venue du Christ et ensuite de l'établissement de son règne glorieux. 
Mais est-ce que ce sont ces évènements qui doivent occuper nos pensées ?
Une femme veuve se ent à l'extrémité de la jetée d'un port. Ses regards sont fixés sur la
mer ; elle a appris que les bateaux qui ramènent les troupes d'un champ de bataille éloigné,
vont bientôt arriver. Elle espère ardemment voir sur l'un d'eux son fils bien-aimé. On fait
d'immenses prépara fs pour la "grande revue" qui doit avoir lieu à l'arrivée des valeureux
soldats. La fête fait monter la pression pour les simples spectateurs. Mais pour elle, tout cela
n'a que peu d'a rait. C'est son fils qu'elle a end, qu'elle veut serrer dans ses bras. Depuis
son départ, jour et nuit, elle a soupiré après son retour et a end ce moment de bonheur
unique de le revoir sain et sauf. Bien sûr, elle n'a aucune objec on à le voir honoré, car elle
le croit digne de tout l'honneur qui lui  sera conféré après qu'il sera descendu à terre.  La
pensée qui remplit son cœur et efface toutes les autres en ce moment, c'est : il vient.
Jésus, lors de son dernier repas dit à ses disciples : " si je m'en vais et que je vous prépare une
place, je reviendrai et je vous prendrai auprès de moi". A maintes reprises dans les Actes des
apôtres et les épitres son retour est annoncé, dans l'Apocalypse, il affirme lui-même à trois
reprises à Jean lorsqu'il était sur l'île de Patmos "je viens bientôt"Apoc.22. 
Je prie pour que ce e venue imminente de Jésus soit une réalité pour chacun de nous. Car
ce e  espérance  permet  de  rester  en  alerte  permanente  et  d'orienter  nos  choix  vers
l'essen el en me ant Jésus ressuscité au centre de nos vies. Elle nous sanc fie, nous purifie
comme l'indique Jean  "quand le Christ apparaîtra, nous serons semblables à lui parce que
nous le verrons tel qu'il est. Toute personne qui a ce e espérance se purifie comme lui-même
est pur" 1 Jean 3.2,3. Ce e espérance nous encourage "nous serons tous ensemble enlevés
avec eux (ceux qui se sont morts en Christ) sur les nuées à la rencontre du Seigneur dans les
airs, ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Encouragez-vous donc l'un l'autre par ces
paroles" 1 Thess.4.17,18.
Les  Thessaloniciens  ont  eu  une  conversion  radicale,  "ils  se  sont  tournés  vers  Dieu  en
abandonnant les idoles pour servir le Dieu vivant et vrai et pour a endre du ciel son Fils qu'il
a ressuscité…"
Que Dieu nous accorde aujourd'hui de l'a endre, Lui, ardemment.
Disons-lui sincèrement avec l'aide du Saint-Esprit : "Amen ; viens Seigneur Jésus" Apoc.22.20
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